



DR. FRANCK BAUDINO

FOUNDATEUR & DIRECTEUR MEDICAL
SAINT-BARTH LONGEVITY

Une approche visionnaire de la longévité et de la médecine intégrative

Fondateur de Saint-Barth Longevity, le Dr Franck Baudino a imaginé la première « clinique sans murs » au monde — un concept novateur de bien-être régénératif, ancré à Saint-Barthélémy et connecté aux meilleurs spécialistes internationaux. Sa vision unit la médecine de précision occidentale, les sagesses thérapeutiques traditionnelles et les technologies de pointe afin de concevoir des parcours de longévité entièrement personnalisés. À travers des protocoles exclusifs — alliant bilans de santé avancés, thérapies régénératives et séjours Signature — Saint-Barth Longevity offre une expérience unique de renouveau et d'équilibre.

Une carrière médicale internationale

Le Dr Baudino a débuté sa carrière comme médecin urgentiste avant de devenir Médecin d'Ambassade pour la France et l'Allemagne en Inde, où il a mis en place un réseau innovant d'urgences médicales. Ses missions internationales en Inde, au Vietnam, au Gabon et au Brésil lui ont permis d'explorer de multiples traditions médicales — de l'Ayurveda aux pratiques ancestrales africaines — façonnant ainsi sa vision globale et profondément humaniste de la santé.

Un pionnier de l'innovation médicale

Reconnu comme un pionnier de la télémédecine, le Dr Baudino a fondé HaD en 2008 et créé la Consult Station®, le premier cabinet médical connecté, déployé dans plus de dix pays. Cette innovation, récompensée par le Prix Galien et le Concours Mondial de l'Innovation, a révolutionné l'accès aux soins — des communautés rurales aux grandes entreprises internationales. Fort de cette expertise, il a ensuite lancé Baudicare, un service de conciergerie médicale haut de gamme, offrant des bilans de santé sur mesure et un accès privilégié aux meilleurs spécialistes à travers le monde.

Redéfinir la longévité aujourd'hui

À travers Saint-Barth Longevity, le Dr Baudino continue de façonner l'avenir de la médecine préventive et intégrative, en alliant excellence médicale, sophistication hôtelière et approche profondément humaine des soins.

“J'ai imaginé une clinique sans murs, où la science rencontre l'art de vivre à Saint-Barth, pour une expérience de longévité sur mesure.”